

El Alcázar. Nº 20.

AGOSTO

15
Sábado

1936

Dirección y Administración: MUSEO ROMERO ORTIZ

Testigo milenario de páginas gloriosas,
de escenas y episodios de histórico valor.
Hoy tiene en su seno las fuerzas belicosas,
que salvarán a España por su fé y su honor.

INFORMACION GENERAL

La misma tendenciosa procedencia. Nuevas guarderías infantiles creadas por la Junta Administrativa de la Casa del Pueblo y el 5º Regimiento de milicias. Vuelve a hablarse del frente Peguerinos en instrucciones para correspondencia.

En la "Gaceta" se dispone se centralicen en Intendencia los vales facilitados para las milicias.

Se crea un Centro de adquisición de material.

Cesa en el Regimiento nº 12 el Coronel Pérez Frau.

A las seis de la tarde se reunió la Diputación Permanente de las Cortes. La firma sin importancia.

En el Ministerio de Marina se reunieron Barcia, Casares y Pérez Salas. En Guerra se celebró otra reunión a la que asistió el Comandante Riaño.

La situación continúa a nuestro favor, pese a los comentarios obligados del Gobierno tantas veces rebatido.

En Zaragoza, Extremadura, Córdoba Segovia y Ávila se sabe que las --- fuerzas nuestras de Sigüenza proceden de Zaragoza.

Siguen siendo infructuosas las gestiones para la incorporación de los individuos correspondientes a los reemplazos de 1934 y 1935.

Anuncian la formación y salida de una columna de Guardias de Asalto de Barcelona; ¡para dicha Capital la querrían!.

De Oviedo dicen lo de siempre: y lo cierto es, que no pueden con el Coronel Aranda. En información se dan los nombres de Lozoya, Peñarroya y El Escorial, también Don Benito.

Ayer sufrió una avería el micrófono de Unión Radio.

Se dispone que las emisoras de aficionados tienen que proveerse de licencia, pues sin este requisito a

todas se las considera clandestinas.

La falta de dotación de los servicios y los apuros económicos del Gobierno, lo muestra la frecuencia con que las Sociedades exigen un día de haber para los que luchan en el frente.

A las 10 de la noche habló Villafuente un discurso lleno de amenazas y falsedades. Del mismo entresacamos algunos hechos tales como: que el artillero Flores fué el que ayudó a nuestros enemigos desde los primeros momentos para el armamento y en los servicios del Parque; confirmó que el Comandante Bretaña fué el que intervino en el asalto al Cuartel de la Montaña; que él, con Lezama, Montes, Morayta y otros fueron los que organizaron el frente de la Sierra, mandado por Puig. Indica que hubo fuerzas que estuvieron 34 horas sin comer. Hace alusión a una visita al frente de Andalucía, pero no indica cuando. Al tiempo de realizarla, dice, que llegó hasta Villafranca de Córdoba. Insulta a Guerrita y en general a todos cuantos en aras de su patriotismo se oponen a la anarquía y a la destrucción de España. Confirma que en Cádiz entró Varela con los Regulares. Para juzgar elocuentemente la veracidad de las afirmaciones de Villa, nos basta saber que dice: QUE EL CASO DE TOLEDO, AL QUE ALUDEN POR PRIMERA VEZ DESPUES DE AQUELLA MENTIROSA RENDICION ES EL DE MAYOR HUMANISMO. Se resiste la pluma a rebatir tamaña falsedad, independientemente cuanto han hecho contra nosotros, tómesese nota de los incendios y bombardeo de aviación y artillería contra esta histórica población que ha de merecer el título de la primera entre las primeras mártires de la santa causa de España.

Se acusa actividad guerrera en Naval Moral de la Sierra y en Extramadura, donde los combates son califica-

